笑顔でつながる みんなの居場所

cosse亀田からの通信です

3月 * N092 2024·2·20

発行:郡山市亀田1-11-14

***** FAX:024-953-6833

郡山医療生協桑野支部 石井うた

※1月の利用者は143名でした。(縁食は4回18名の参加) 3月から朝どり野菜を少しずつ再開

春一番、福寿草の花が庭の片隅に顔を出し、蝋梅、紅梅の硬い花芽が膨らみかけている。春の気配を感じながらも温暖化の地球は心配のことも多い。

戦争で幼い命が奪われ、破壊されている。平和憲法のある日本の役割は大きいはずなのに、自民党の金権腐敗ぶりには幻滅を感じてしまう。自民党の悪政はもうおさらばをしたい気分です。未来に希望が持てるように、誰でも自分らしく生きられる世の中を!選挙で変えよう。

の中を!選挙で変えよう。 今を大切に会話しよう!



The Samuel Samue

タカキビ*菊芋パウダー販売中

タカキビは白米に混ぜてゆっくり噛ん で食します。パウダーはお茶に!

「縁食」* おりがみあそびの後、ひとりで暮らしている方を中心に3~5人で簡単にみんなでお昼ご飯を食べます。 もちこみOK

裏面に予定表がありますが変更するとすることもあるので電話ください。よろしく

現行の保険証を残してほしい

政府は12月2日に現行の健康保険証を廃止し、マイナ保険証を一本化しようとしています。資格確認でトラブルが続いて、医療機関や薬局での利用率は4%台にとどまっています。国家公務員でも昨年の利用率は4.36%です。医療生協でも「紙の保険証を残してほしい」署名は2500筆以上集まりました。今までの保険証を廃止せず残すべきです。

一緒に行動しましう。

橋本さんの野菜は美味しかっ た!ありがとう!

3月からの朝どり野菜販売は、まだ数量は少ないです。佐藤さんと、にんじん社の方が少しづつ提供可能です。橋本さんは腰痛があり野菜作りをやめたいとのことで来れなくなりました。とても残念ですが今まで本当にありがたい事でした。

「食べ物通信」読者会を第4土曜日 13時から行っています。食の安全がないがし ろにされ、命と健康が脅かされています。

共に学び考えていきませんか。